

Difusión - Comunicación

Misceláneas

Secretaría de Extensión:

Esp. Od. Mariana PONCHÓN

Coordinadora de Secretaría de Extensión:

Esp. Od. Laura MARTÍN

CONVOCATORIAS

Convocatoria a becas dirigida a estudiantes para prestación de servicios en actividades de Extensión:

En abril de 2024, se llevó a cabo una convocatoria de becas para estudiantes de la Facultad de Odontología, destinada a la prestación de servicios en actividades de extensión. Se recibieron 13 postulaciones.

La Comisión Evaluadora seleccionó a los becarios considerando los siguientes criterios:

- Ser estudiante regular de 3º, 4º o 5º año de la Facultad de Odontología.
- Cumplir con los requisitos mínimos del proyecto seleccionado.
- Poseer las condiciones específicas requeridas para la tarea.
- Cantidad de materias aprobadas y promedio académico.
- Antecedentes en tareas afines, cursos relacionados, motivación, disposición para el trabajo en equipo y proactividad.

Se otorgaron 10 becas a estudiantes de 3º, 4º y 5º año para colaborar en los programas "Sonríe Comunidad", "Salud Bucal en tu Escuela" y "Vamos al Dentista" durante el ciclo lectivo 2024.

La beca tuvo una duración de cinco meses (mayo, junio, agosto, septiembre y octubre), con una prestación de servicios de 40 horas, distribuidas según las necesidades de las actividades organizadas por la Secretaría de Extensión.

La Secretaría de Extensión agradece a los becarios su dedicación, entusiasmo y participación en cada una de las actividades desarrolladas.

Convocatoria docente para prestación de servicios Ad honorem en programas desarrollados por la Secretaría de Extensión

En abril de 2024, se realizó la convocatoria para la selección de docentes destinados a actividades de extensión, resultando elegidos 17 profesionales.

La Comisión Evaluadora consideró los siguientes criterios:

- Ser docente efectivo, interino o adscripto de la Facultad de Odontología de la UNCuyo.
- Disponibilidad horaria para el cumplimiento de las actividades.
- Motivación y predisposición para el trabajo en equipo.

Se destaca que la posesión de antecedentes en tareas afines o cursos vinculados a extensión universitaria no fue un criterio excluyente.

El período de colaboración en la Secretaría de Extensión tuvo una duración de cinco meses: mayo, junio, agosto, septiembre y octubre.

La Secretaría de Extensión expresa su agradecimiento a los docentes por su excelente disposición y participación en las actividades desarrolladas.



Figura 1: Fotografías de los festejos de celebración del día de la Mujer.

Entrega de material de GUM a las cátedras y servicios:

La empresa SUNSTAR obsequió productos para la higiene bucal a las cátedras y servicios de la Facultad. Así, la Secretaría de Extensión hizo entrega de dicho material, para seguir trabajando en las clínicas y servicios, brindando salud bucal a toda la comunidad ¡Agradecemos a SUNSTAR por su constante colaboración con nuestra Facultad!.

Organización de festejos:

Día de la Mujer 2024

El 8 de marzo, nos reunimos en los jardines de nuestra Facultad, para agasajar a las mujeres en su día. Con degustaciones, sorteo y brindis, disfrutamos del encuentro con autoridades, estudiantes, docentes, graduados y personal de apoyo académico (Figura 1).

Día de la patria

Nos reunimos con nuestros estudiantes, docentes, pacientes y personal de apoyo académico para festejar y recordar el 25 de mayo de 1810.

Luego de izar la bandera y entonar nuestros himnos, disfrutamos en nuestro buffet de un exquisito desayuno con un clásico chocolate caliente. (Figura 2)

Figura 2: Fotografías de los festejos del Día de la Patria.



Misceláneas

Esp. Od. Mariana PONCHÓN; Esp. Od. Laura MARTÍN



Figura 3: imágenes del día nacional del libro.

Día Nacional del Libro 2024

En conmemoración al 15 de junio, la biblioteca de la Facultad de Odontología, obsequió libros para estudiantes, docentes y público en general.

El equipo de nuestra biblioteca tuvo la gran idea de acercar ejemplares de diferentes temáticas a todos aquellos que quisieron llevarse uno a casa, a fin de celebrar el día del libro. (Figura 3)

Día de la Bandera 2024

En la mañana del 19 de junio, celebramos el acto donde compartimos un chocolate caliente e izamos la bandera con Autoridades, Docentes, Estudiantes y Personal de Apoyo Académico. (Figura 4)

DONACIÓN MATERIALES A COLEGIO PADRE CLARET

La Facultad, a través de la Secretaría de Extensión, colaboró con la donación de 150 cepillos dentales en el Proyecto solidario educativo denominado: "Viaje al Norte 2024", desarrollado por el nivel secundario del Colegio Padre Claret durante el mes de octubre del corriente año, que tiene objetivos solidarios, educativos y misioneros que se realizó en la Es. N° 408 Simón Bolívar de Humahuaca, Jujuy.



Figura 4: Fotografías de los festejos de celebración del Día de la Bandera.



Figura 5: Imágenes sobre charla informativa de Sunstar dictada para toda la comunidad de la Facultad de Odontología.

Charlas Informativas de SUNSTAR en la Facultad de Odontología

Los días jueves 4 de julio y viernes 5 de julio, de 2024 se llevaron a cabo charlas informativas gratuitas a cargo de la empresa SUNSTAR en el Aula Magna de la Facultad de Odontología de la UNCuyo.

Este evento, organizado por la Secretaría de Extensión y la Secretaría de Asuntos Estudiantiles y Acción Social (SAEAS) de la FO, estuvo dirigido a estudiantes de 1º a 5º año, docentes y personal de apoyo académico de la Facultad de Odontología - UNCuyo.

La empresa **SUNSTAR**, reconocida a nivel mundial, ofreció información relevante y actualizada sobre diversos temas de interés para la comunidad académica.